

SUMMARY

HUBUNGAN KEBIASAAN MEROKOK DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI DI KLINIK MH THAMRIN KALIDERES DENGAN KEJADIAN HIPERTENSI DI KLINIK MH THAMRIN KALIDERES

Created by Fitri Yunita Sattiyani

Subject : HUBUNGAN KEBIASAAN MEROKOK DENGAN KEJADIAN HIPERTE

Subject Alt : HUBUNGAN KEBIASAAN MEROKOK DENGAN KEJADIAN HIPERTE

Keyword : Kebiasaan merokok, Konsep rokok dan Hipertensi

Description :

Hipertensi merupakan penyakit degeneratif yang banyak terjadi pada masyarakat sekarang ini. Faktor penyebab hipertensi sangat banyak salah satunya yaitu kebiasaan merokok. Tujuan penelitian ini mengidentifikasi hubungan antara kebiasaan merokok dan kejadian hipertensi di klinik MH Thamrin Kalideres. Metode penelitian adalah deskriptif analitik dengan rancangan studi cross sectional. Teknik pengambilan sample adalah purposive sampling. Penelitian ini dilakukan di klinik MH Thamrin Kalideres pada bulan Februari 2011 dengan pengumpulan data 31 responden.

Hipertensi di ukur dengan observasi pada responden sedangkan kebiasaan merokok diukur dari hasil wawancara dan kuesioner. Data yang didapat kemudian dianalisa dengan menggunakan uji Chi- Square. Jumlah pasien yang menderita hipertensi 10 orang (32.3%) berusia 30-40 tahun, dan 21 orang (67.7%) berusia 41 tahun keatas. Sedangkan untuk kebiasaan merokok 13 orang (41.9%) merokok dengan jumlah sedikit, dan 18 orang (58.1%) merokok dengan jumlah banyak, 11 orang (35.5%) merokok dibawah 10 tahun, dan 20 orang (64.5%) merokok lebih dari 10 tahun, 13 orang (41.9%) merokok filter, dan 18 orang (58.1%) merokok non filter, 10 orang (32.3%) menghisap rokok dengan baik, dan 21 orang (67.7%) menghisap rokok dengan tidak baik. Ini menunjukkan ada hubungan yang kuat antara kebiasaan merokok dengan kejadian hipertensi di klinik MH Thamrin Kalideres. Berdasarkan hal tersebut klinik MH Thamrin diharapkan lebih meningkatkan penyuluhan kesehatan dan edukasi tentang bahaya merokok dan penyakit hipertensi.

Contributor : Yayah Karyanah, S.Sos, MM

Date Create : 13/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-33-050

Collection : 2009-33-050

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor